

Tal y como se indica en la siguiente dirección del portal del Ayuntamiento de Salamanca,

http://ingenieriacivil.aytosalamanca.es/es/planesypro yectos/descargas.html

no se ha producido ninguna modificación, reforma o complementario relativo a los proyectos de las obras más importantes ejecutadas por el ayuntamiento de Salamanca en el año 2014.

En caso de producirse alguna modificación o reforma de proyecto inicial, se hará público en la dirección arriba indicada.

Salamanca, 10 de noviembre de 2014